
      横 浜 エ フ エ ム 放 送 株 式 会 社 

番組審議会報告書 

 

 

開催年月日      令和 5年 9月 21日 木曜日 15時 00分～15時 40分 

 

出席者         番組審議委員：宝田博士委員長、岡崎三奈副委員長、品田英雄委員、長谷川篤司委員 

          ＦＭヨコハマ 兒玉智彦代表取締役社長、久冨一雄常務取締役編成部長、渡邉陽介 

                 編成部員、小林信子編成部マネージャー 

 

議題         あなたと夜と吹奏楽 

 （毎週土曜日 21:30～22:00）  

                        

議事の内容     前回（令和 5年 7月 20日開催）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの放送が 

         なかったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを報告しました。 

         そして、議題の番組について、放送同録 CDを聴いた後、各委員から感想、意見等を聞き 

         ました。 

 

審議の内容    まず、議題の「あなたと夜と吹奏楽」について、概要説明に入りました。 

タ イ ト ル    あなたと夜と吹奏楽 

放 送 時 間   毎週土曜日 21:30～22:00 

放 送 形 態  録音番組 

出     演  手錢葵子 

内      容   かつて吹部にいた大人も、現在アオハルしている学生も楽しめる選曲と自分たちの演奏を 

         披露できる場所を提供していく、吹奏楽あるある番組！SNSでの投稿にもぜひご参加くださ

い。地元横浜出身のプロサックスプレイヤー、手錢葵子が DJをつとめます。 

 

◆DJ紹介 

手錢葵子 

横浜市中区生まれ。東京音大を首席で卒業後、生演奏×司会というアー

ティスト活動を始め、SME(ソニー・ミュージックエンタテインメント)

プロデュース STAND UP! CLASSIC のメインビジュアルに抜擢される。

両国国技館での卓球開幕セレモニー、名古屋ドームでの日米野球オー

プニング演奏といった様々なイベントにおいてパフォーマンス演奏を

披露し BSフジ「世界の音楽～ハロー・クラシック」の音楽番組司会を

務めるなど、音楽外での分野でも活躍する。 

 

 

 

 

 

 

※以上の概要説明に次いで、9月 16 日(土)放送のダイジェスト版を聴いて審議に入りました。 

各委員より、次の感想、意見等をもらいました。 

 

 

 



＜各委員講評＞ 

◎手錢さんの声も良く、選曲も良いと思うが、このような吹奏楽に特化したマニアックな番組をやっている 

 ことにびっくりした。 

 ただ、音楽を聴かせる番組よりは、懐かしさや、情報をもらえた方がよいので、今年のコンクールはこうなっ  

 ていますとか、実は、映画とかの中でこのような吹奏楽の曲をやっているよ等々…もっともっと深いネタ話を  

 番組で紹介していったほうが良いと思う。情報をいっぱい詰め込んだ番組になっていったらより良くなると 

 思った。 

 

◎横浜生まれの DJがこのような番組をやっているのは、とても良いし大事だと思った。 

 以前は、もっと吹奏楽部に寄っていた番組が多かったが、この番組では「サイプレス上野とロベルト吉野」 

 の曲がかかっていたので、それには、少しビックリした。 

 タイトルにある「あなたと夜と吹奏楽」から考えると、少し吹奏楽ではない選曲かなと思ってしまった。 

 今のままだと、そう思われてしまう様々な音楽が入ってきてしまうような気がする。 

 ジャズオーケストラを含め、例えば、「あなたと夜とブラスミュージック」のようにしたら、今の構成は、 

 すんなり入ってくると思った。 

 

◎番組の放送時間をもう少し考えて、ある意味とがった吹奏楽の番組として確立していったほうが良いと思った。 

 

◎手錢さんのトークが短いと思うので、もっと聴いてみたいと思った。 

 

◎前後の番組の関係なのかわからないが、あまり耳に残らない番組である。 

 

◎吹奏楽とタイトルにうたっているので、そうであれば、もっと吹奏楽に寄ったほうが良いと思う。 

 また 30分番組では足らないと思う。 

 

◎吹奏楽をやっている方にとっては良いと思うが、吹奏楽をやっていない方は、どう聴いているのかと 

 少し気になった。 

 

◎放送時間は、今の時間ではなく、日曜日の夜帯の方が良いような気がする。 

 

◎吹奏楽未経験であるが、面白い番組であったと思う。ポップな音楽が流れてきたり、快感旋律で盛り上がっ 

 たりして面白いと思った。 

 

◎吹奏楽を題材にした、音楽バラエティ番組にした方がよいと思った。 

 吹奏楽は、夜という時間帯に聴くのではなく、青空の中で聴くイメージである。 

 

◎オープニングが吹奏楽という番組にあっていないかもしれない。 

 

＜局より＞ 

◎吹奏楽の経験がない人にとっては、これも吹奏楽なんだという新鮮さが感じられ、吹奏楽から離れた 

 目線から面白味は提供できているのではないかと思っている。  

 

◎曲をたくさんかけて楽しんでもらおうという信念のもとに放送しているが、吹奏楽の経験者にとって、 

 もっと共感できるような要素をより盛り込んでいっても良いのだと思った。 

 今のままだとどっちつかずの番組になってしまうと思うので、番組制作サイドと共有して改善して 

 いこうと思う。 

 



 

                以上、15 時 40分に審議終了、散会しました。 

 

 

審議機関の答申または改善意見に： なし  

対してとった措置及びその年月日   

         

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。 

を公表した場合におけるその公表    ①令和 5年 10月 16日、04：55から 3分間、当社で 

の内容､方法､及びその年月日     放送。 

②書面にて自社内に備置き 

                               ③令和 5年 10月 16日、当社ホームページに掲載予定。 

                     （https://www.fmyokohama.co.jp） 

その他の参考事項：        なし 

 

以上 

https://www.fmyokohama.co.jp/

